



Haz que tu estilo sea un *trending topic* con ALDO

¡La firma trae para ti las tendencias más hot de TikTok!

Ciudad de México, 06 de octubre de 2022 - El otoño ya está aquí, y con él vienen nuevas y fascinantes maneras de integrar las tendencias más *hot* a tu guardarropa. **ALDO Shoes** ama brindarte nuevas formas de actualizar tu estilo, y por eso te da un *mix* entre vanguardia y confort esta temporada.

No hay nada mejor que un par de zapatos que sean cómodos y *trendy*, y por eso, la firma canadiense te da una guía de todos los estilos más *cool* que están sorprendiendo a todos en TikTok. ¡Toma nota y prepárate para fascinar este otoño!

Midi Skirts: Además de cómodas, estas faldas son versátiles, y lucen perfectas para tus *looks* de día y noche. Llévalas con los botines **Fidelia Brown**, **Began White** o **Ganina Black**. ¡Las posibilidades son infinitas para tus *outfits*!

Loafers: Elige un *look* clásico con toque modernos y disfruta de la comodidad absoluta de los modelos **Grandwalk Black** y **Grandwalk Grey**, con una suela *chunky* que atraerá todas las miradas en tus *outfits* escolares, extra tip: ¡añade unas calcetas blancas para darle un giro *chic*!

Color blocking: Este otoño, los *colorful looks* están listos para darle vida a la temporada. No importa si contrastan, armonizan o son monocromáticos, con los modelos **Amilia Purple** y **Amilia Yellow** vas a estar cómoda y en tendencia.

Granny Style: Prendas que se mantuvieron en el armario durante generaciones ahora son todo un *hit*. Combina tus atuendos de encaje, *tweed* e inspirados en otras eras con un par de botines cómodos que le darán un toque de modernidad, como los modelos **Alencia Black**, **Balaraan Black** y **Foal White**, ¡y listo! Haz que la ciudad se convierta en tu pasarela.

Todos estos diseños cuentan con la nueva tecnología **Pillow Walk** de **ALDO**, la cual está integrada por una combinación exclusiva de Poliuretano y *Soft Memory Foam*. Esto quiere decir que podrás mantener la comodidad en todo momento, ya que este suave suave acolchado no disminuye con el paso del tiempo.



¡Sorprende a todos esta temporada de la forma más cómoda! Y elige entre los distintos modelos de **ALDO** con su tecnología **Pillow Walk**. Visita elpalaciodehierro.com/marcas/aldo, boutiques de la marca y El Palacio de Hierro para encontrar estas y otras novedades que revolucionarán tu estilo.

Acerca de ALDO:

Fundada en 1972, **ALDO** se especializa en el diseño y la producción de calzado y accesorios de calidad, sofisticados y accesibles, con la visión de crear un tipo diferente de empresa construida en torno a la ética y una profunda comprensión del cliente. Nuestro objetivo es influir en la sociedad tanto en la moda como en la responsabilidad social.

Con 3 mil puntos de venta en más de 100 países, operamos bajo dos marcas de firma, **ALDO** y Call It Spring, y un concepto de venta multimarca, GLOBO. También somos líderes en ventas al por mayor y proveedores directos de calzado y accesorios de moda.

Montserrat Gómez Velázquez

Senior PR Account Executive

55 34 66 15 89

montserrat.gomez@another.co